

ABC

ECONOMÍA / ECONOMÍA

Por fin bajan los precios de los carburantes

La gasolina de 95 octanos está por debajo de los 1,5 euros el litro y el gasóleo no llega ya a los 1,4 euros

J. G. N. / MADRID - 25/04/2012

<http://www.abc.es/20120425/economia/abci-bajan-precios-carburantes-201204241837.html>

Los consumidores están de enhorabuena. Entre tantas noticias desagradables para sus bolsillos ha surgido **un pequeño brote verde**, que diría la exvicepresidenta del Gobierno, Elena Salgado. Y es que los precios de los carburantes están registrando ligeros descensos en los últimos días en nuestro país.

Así, la **gasolina sin plomo de 95 octanos** tiene un precio medio de **1,460 euros el litro**, lejos de los 1,530 que llegó a alcanzar hace justo un mes. Por su parte, **el gasóleo está entorno a los 1,370 euros el litro**, después de que llegara a superar los 1,4 euros. La gasolina de 98, que costó más de 1,6 euros el litro, está ahora sobre los 1,580 euros. Los precios actuales son similares a los que había a **principios de marzo de este año**.

Estos descensos responden fundamentalmente **a la caída de la cotización de petróleo**, que actualmente está en 118 dólares el barril. A mediados de marzo el mismo barril costaba 126 dólares.